

Perecen dos personas tras naufragio de un carguero en el Mar Negro



Ankara, 7 ene (RHC) Dos marineros perecieron y otros cuatro se encuentran desaparecidos como consecuencia del naufragio del carguero Volga-Balt 214 en el mar Negro, ante las costas de Turquía

Las autoridades de ese país recibieron una alerta de la nave abanderada en Panamá y enviaron dos buques de rescate, aunque uno regresó a causa del mal tiempo, señala un comunicado de la oficina del gobernador de la provincia turca de Samsun.

Un avión, cuatro helicópteros y otros barcos se sumaron a la operación y detectaron tres balsas salvavidas con los marineros sobrevivientes de una tripulación total de 13 personas.

Igualmente las autoridades españolas rescataron a 586 personas que intentaban llegar a las costas del sur del país en embarcaciones precarias.

Los inmigrantes fueron interceptados el sábado y el domingo cuando viajaban en 12 pateras (barcas rudimentarias) en el estrecho de Gibraltar, que separa a Europa de África, y en el mar de Alborán, en el occidente del mar Mediterráneo.

Guardacostas de Salvamento trasladaron a los socorridos, entre ellos una mujer embarazada de gemelos, a diferentes puertos de la sureña comunidad autónoma de Andalucía.

Miles de refugiados e inmigrantes, la mayoría procedentes de África, intentan cada año llegar a costas europeas en frágiles embarcaciones o a través de las fronteras de Ceuta y Melilla, enclaves españoles en el norte de Marruecos.

De acuerdo con la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), las personas que intentan cruzar hacia este país son en su mayoría de Marruecos, Argelia, Guinea, Costa de Marfil, Gambia y Siria.

Al menos 57 mil migrantes utilizaron el año pasado la ruta occidental (que une Marruecos o Argelia con España) del Mediterráneo, lo que dobla los datos de 2017, conforme a registros de la Agencia Europea para la Gestión de la Cooperación Operativa en las Fronteras Exteriores de la Unión Europea.

España se convirtió este año en la primera vía de acceso de migrantes y refugiados por mar al llamado viejo continente, por delante de Italia y Grecia, según datos recopilados por la OIM.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/180476-perecen-dos-personas-tras-nafragio-de-un-carguero-en-el-mar-negro>



Radio Habana Cuba